



Liebe of Aluscha Freunde

Ein weiteres ereignisreiches und intensives Zuchtjahr liegt hinter uns. Ich danke euch allen, für das Kennenlernen, die vielen schönen Begegnungen/ Besuche, die entgegenkommende Art und euer Vertrauen in unsere Zucht, mein Herzblut, in mich als Hunde-Papa und Hundehüter.

Noch Ende letzten Jahres bescherte uns Maly «2 X Weihnachten» mit 5 prächtigen und gesunden Welpen.

Direkt im Anschluss wurden Dia und Soja kurz nacheinander läufig. Wir erwarteten also einen Korb voll Welpen zu Ostern und tatsächlich wurden wir reich beschenkt, mit viel Freude und neuen Schöppali-Erfahrungen.

Schon nach dem zweiten Wurf von Dia «unserem Show-Girl» war mir klar, dass die Blutlinie durch eine Nachkommin erweitert und gefestigt werden soll. Mit Chace fanden wir einen vielversprechenden australischen Rüden, der mit nur knapp 3 Jahren bereits Junior World Winner war.

Ich hatte die Qual der Wahl aus drei ambitionierten Hündinnen und zuletzt entschied das züchterische Herz sich für Whoopy. Eine Hündin die es faustdick hinter den Ohren hat. Sie erfüllt so ziemlich alle Klischees, die ein Beagle mit sich bringen kann.

Soja erbrachte eine grossartige Leistung als Erstlings-Mama, gleich mit sieben putzmunteren Welpen.

Dann unser 25 Jahre Beagles of Aluscha Jubiläum. Am Samstag, 17. Mai, bei prächtigem Wetter durften wir Beagles in Hülle und Fülle geniessen, uns mit Freunden und Bekannten aus den letzten 25 Jahren treffen und ein gelungenes, gemütliches Fest geniessen.

Pünktlich zu all diesen Ereignissen im Frühling wurde unsere Homepage im neuen Kleid präsentiert. Laufend wird ergänzt und immer wieder News, Erlebnisse im Blog geteilt. Alle oben genannten Themen können ausführlicher auf der Homepage nachgelesen werden.

Mit Stolz und grosser Dankbarkeit für die unzähligen Unterstützungen der Familie und Freunde, freue ich mich bereits auf das nächste spannende Jahr.

Ich wünsche euch lichterfrohe Adventszeit, ein gelungenes Fest, einen guten Rutsch und geniesst diese Tage mit euren Liebsten und Vierbeinern.

Weihnachtliche Grüsse aus der Winon
Michael mit Familie

News

Eine etwas genauere Analyse unserer Pension bezüglich Zahlen, unser beagle-spezifisches Angebot, die grosse Nachfrage und der gängige Markt für Hundebetreuung hat uns veranlasst die Preise zu überdenken. Wir liegen sehr weit unter dem Markt üblichen Preisen und bieten eine beaglegerechte Gruppenhaltung, die viel Gespür und Aufmerksamkeit bedarf und soweit wir wissen, einzigartig in der Schweiz ist. Auch werden Sondersettings wie Spezialfütterung oder Medikamenten-Gaben nicht extra in Rechnung gestellt, dies gehört auch weiterhin zum Service dazu. Deshalb erlauben wir uns eine langsame Kostenanpassung in den kommenden Jahren. Neu werden Tagespauschalen in der Höhe von CHF 25.- für zuchteigene Hunde (of Aluscha Beagles) und CHF 28.- für alle übrigen Beagles verrechnet.

Des Weiteren möchten wir noch einmal betonen, dass der Sonntag der Familie gehört. Deswegen wünschen wir, dass die Abgabe- und Annahmetermine auf Montag oder Samstag vereinbart werden. Bei Einzelfällen sind wir natürlich auch künftig, nach Absprache Kompromissbereit. Wir danken für das Verständnis.